



Sommaire

Les dangers d'internet.

Les photos du CLAE.

La découverte de la cour oasis.

Les dangers à l'extérieur.

L'alimentation.

La coupe du monde de rugby.

Le défi numérique

Le défi numérique

Répondez correctement à nos questions et gagnez votre diplôme du défi numérique. N'oubliez pas de donner les réponses sur un papier avec votre nom à l'animatrice du projet journal.

- 1- A la coupe du monde de rugby, quel était le score de la France contre l'Afrique du Sud ?
- 2- Qui a créé l'ampoule ?
- 3- L'euro 2024 commence quand ?
- 4- Quel est la date de naissance de Pablo Picasso (peintre) ?
- 5- En quelle année a été créée internet ?

Les réponses seront donnés en janvier ainsi que les diplômes.

Diplôme du défi numérique

Nous déclarons que

La famille -----

A répondu correctement à toutes les questions du défi numérique

Lilou
Animatrice référente du journal



Philippe
Directeur et directeur adjoint du CLAE

Attention, plusieurs familles peuvent gagner le diplôme du défi numérique

La coupe du monde de rugby

La coupe du monde de rugby s'est terminée il n'y a pas longtemps. Malheureusement la France s'est fait éliminer au quart de finale. On a perdu de seulement 2 points. Nous avons beaucoup de fans au CLAE et les enfants ont voulu nous faire part de leur avis par rapport à cette coupe du monde.



On a reçu au stade toulousain plein d'équipes mais pas la France. C'est dommage car j'aurais aimé les voir jouer en vrai mais du coup je l'ai regardé à la télévision. Le match de la France contre l'Afrique du Sud on a perdu je suis trop déçu car on a de trop bons joueurs et la plus part jouent dans notre stade à Toulouse !

Les dangers d'internet

Pourquoi internet est dangereux et pourquoi nous devons faire attention ?



Les témoignages des enfants :

Les dangers d'internet, il y a plein de dangers et on s'en rend compte mais parfois on se fait avoir à cause des fausses vidéos sur les réseaux sociaux ou des informations fakes (fausses) alors on apprend à essayer de voir les fausses informations et qu'il ne faut pas croire tout ce que l'on voit.



On fait des recherches pour trouver plusieurs informations pour savoir si c'est réel ou non. Même dans les livres on a certaines réponses à nos questions mais c'est plus facile pour nous d'aller sur internet.

Il y a beaucoup de danger sur internet et il faut faire attention et ne pas rester toujours sur les écrans parce que les écrans sont mauvais pour nous.

Les photos du CLAE

Voici quelques photos de notre CLAE pendant cette période ainsi que pendant des activités manuelles, la fête d'halloween et nos défis constructions.



L'alimentation

L'alimentation est importante pour tout le monde, que ce soit pour notre plaisir personnel ou notre santé. Nous devons faire attention à ne pas manger tous les jours des fast-food car ce n'est pas équilibré et ce n'est pas sain pour notre corps.

J'aime beaucoup la nourriture mais je mange trop. J'ai tout le temps faim et à la cantine je pourrais manger au moins deux fois. On me dit souvent que je mange beaucoup car je me dépense énormément. J'aimerais bien qu'à la cantine on mange des plats genre des burgers ou des tacos...



La nourriture c'est important, déjà pour notre santé mais aussi pour notre propre plaisir. J'aime trop les fast-food mais je n'ai pas le droit d'en manger. Mes parents trouvent que ce n'est pas très équilibré.

Les dangers à l'extérieur

Nous rentrons seuls à la maison et sur le chemin nous pouvons rencontrer de drôles de personnes. Nos parents et les adultes à l'école nous ont répété de faire attention aux voitures, de rester correctement sur le trottoir et de ne pas parler aux inconnus. Les animateurs nous ont aussi dit que si nous avons trop peur de rentrer seul (par exemple quand il fait nuit), nous pouvons revenir sur l'école.



A l'extérieur il y a plein de dangers et ce n'est pas forcément quand on rentre tout seul. Il peut y en avoir dans les centres commerciaux, dans la rue et bien d'autres. On entend plein de choses aux informations et sur internet mais on a surtout retenu qu'il fallait faire attention sans avoir peur tout le temps.

Les photos du CLAE (suite)



La découverte de la cour oasis

On a découvert la cour oasis à la rentrée de septembre.

C'est vraiment génial car on a un parcours de motricité avec plein d'autres choses. Mais il y avait trop de monde au début alors on a du faire la queue pour que tout le monde puisse en faire. Mais maintenant il y a moins d'enfants dessus donc on peut en profiter bien plus!



Il y a un tunnel où l'on se pose dedans et aussi une table de pique nique avec un grand hamac. On aime beaucoup jouer dedans.

On a aussi un grand parcours de motricité. On demande souvent aux animateurs de nous chronométrer pour faire le meilleur score.



La découverte de la cour oasis (suite)



On adore imaginer des scénarios dans l'avion, il y a même le volant qui tourne et d'autres détails aussi.

Il y a beaucoup de monde sur ces barres, on est obligé d'avoir un ordre de passage car sinon on reste trop longtemps dessus.



La cour oasis n'est pas fini car depuis la rentrée des agents continuent les travaux et ils doivent faire aussi un nouveau potager.